
     

No３２  平成２３年１１月１５日（火） 

「２０１１エコ電気自動車レース inみやざき」にトマトケチャップⅡ号とオムレツⅠ号が出場 

○６日（日）、自作電気自動車で省エネ性能を競う大会に、本校から２台（機械科３年、電気科３年、

農業科１年の３人）が出場。オートバイ用バッテリー（１２V）だけを燃料とした車両で４０分間に 

約４３０ｍのコースを何周回れる

かを競いました。４０Wの白熱電球

の１時間分の電気量で、人一人を乗

せた車両を４０分間走らせること

ができるというのですから、かなり

なエコぶりです。優勝は宮崎工業高

校が３７周でしたが、本校も２３周

と１６周と健闘しました。さらなる 

 

半分の１０台がまずスタート 

 

トマトケチャップ号が完走 

エコに来年もまた挑戦してほしいです。＜自動車部は、次は冬まつりのイルミネーションの設置＞ 

 

５つの運動部が早朝、校内の清掃活動を行なっています。 

○７日（月）は、久しぶりに爽やかな秋の朝でした。学校に来て

みると、あちらこちらで生徒たちが、思い思いに清掃を行なって

いました。一人だったり、２・３人だったり。また、それぞれが 

落ち葉を掃いたり、溝掃除をしたり・・・。その日は、新体操部・ 

バスケットボール部・ハンドボール部・陸上部・空手部が行なっ

ていました。新体操部の青屋主将に聞いたところでは、「場所は割

り当てるけれども、何をするかは、各自が考えて、清掃を行なっ

ています。」ということでした。さすがだと思いました。秀峰生は 

 

溝掃除 たまった泥を処理 

「何をなすべきかを考えて行動できる」生徒たちなんだということを知って、嬉しくなりました。 

「朝の清掃の輪が、多くの生徒に、そして、いろいろな面に広がっていけばいいなあ。」と思います。 

 

「福祉レクリエーション」を学ぶ・・・「明日を担うスペシャリストの育成」出前講座実施 

 

「むすんでひらいて」握手 

○７日（月）３・４限に、福祉科１年で、生活支援員の長嶺さんに

よるレクリエーション講座行なわれました。「老人の方などを援助す

る時には、相手（主体者）は誰なのかを考えて対応する」、「相手を

大事にし、相手に応じて、臨機応変の対応ができるように」という

話がありました。レクリエーションでは、相手が知っている曲など

を使って、身ぶり手ぶりで、相手が楽しくなることを行ないましょ

うということで、老人の方々がよく知っている曲に合わせてのレク

リエーションに真剣に、しかも楽しそうに取組んでいました。 

 

農業科のみんなが、農場での実習に一生懸命取り組んでいました。・・・８日（火）午前中 

○栽培では、ブロッコリーや白菜に肥料をやったり、地面の温度を高く維持するために、いちごの根

元を黒いビニールで覆っていました。牛舎では、糞尿の混ざったおがくずをスコップで除去し清掃。 

 

いちごの根元をビニールで覆う 

 

清掃のため牛を牧場に連れ出す 

 

牛がいない間に糞尿の除去作業 

秀峰通信『啐啄』 



懲戒処分に係る教育長コメントが発表されました。・・・９日（水） 

○「児童生徒へのセクシュアル・ハラスメント（わいせつ行為）」で、臨時講師が免職、「悪質な交通

法規違反」で、非常勤講師が停職４月２１日（事実上の免職）、３０ｋｍ以上の「制限速度超過」で３

人が戒告処分となりました。日頃から、服務規律遵守の徹底については、お互いに気を付け合ってい

ると思いますが、信頼回復に向け、気を引き締めなければなりません。（防止や撲滅の研修を計画） 

 教職員の綱紀の保持及び服務規律の遵守については、これまで再三にわたって強く指導 

してきたにも関わらず、今回、児童生徒へのわいせつ行為や無免許運転という重大な非違 

行為が発生し、教育に対する県民の皆様の不信を招いたことは、誠に遺憾であります。 

 今後、学校、教職員に対する信頼回復に向け、あらゆる機会を通じて、厳しく指導して 

まいります。                       ＜教育長コメント＞ 

「野球のコーチは気づかせ屋といわれる。」・・・巨人軍球団代表の清武英利氏の言葉 

「どんな目的意識で練習するのかを選手に自分で考えさせ、いいところを伸ばす。」 

○宮崎南高校創立５０周年を記念して、新聞に「飛べ鵬よ」と題して掲載されている、OB の方の言

葉です。野球のコーチを教員に、練習を勉強（部活動）に、選手を生徒に置き換えることができると

思います。教員も保護者の方も、子どもたちに気づかせる導きができればと考えています。 

 

第４回「鈴懸祭」が行なわれ、保護者・地域の方々が多く来校され、文化祭を楽しまれました。 

○今年のテーマは、「今こそ築こう新たな歴史～明日への希望が生まれるとき～」でした。本当に、新

しい歴史が始まったことを随所で感じることができ、素晴らしい文化祭となり、嬉しく思いました。 

 
１年経営情報科ステンドグラス準備 

 
玄関ホール 美術部展示準備 

 

華道同好会 生け花展示準備 

○初日から多くの保護者の方も見に来られました。合唱発表では、特に２年生は、服装や並び方など

を工夫し、声もよく出ていました。吹奏楽部が文化祭で演奏し、花を添えてくれたのがよかったです。 

 
多くの保護者の方々が来校 

 
合唱発表もクラスの個性が出る 

 

吹奏楽部が文化祭で嬉しい復活 

○２日目の販売実習は、大盛況だったようです。農業科のジャム・パン・ケーキは１時間足らずで完

売、メロンの売れ行きもよかったようです。１年生各クラスの展示にも多くの人が見に来ていました。 

生徒会のスタンプラリーのアイデアもよかったようです。PTAバザーもご苦労様でした。 

 
フリーマーケットも完売でした 

 
特売日で飛ぶように売れました 

 
ALT の先生とランチを一緒に 

☆文化祭の写真は、HP や校長室前の掲示板で紹介しています。ご覧ください。 


